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НОВОГОДНИЕ РИТМЫ
ФЕРМ
Когда мы спросили зоовет-

специалистов совхоза «Родина»,
а чем обусловлен успех совхоз-
| ных животноводов, досрочно
| выполнивших планы и обяза-
( тельства по производству и
! продаже молока государству,

[ то ответ был лаконичным:

—  Это результат хозяйского
[ отношения к расходованию кор-

• к порученному делу.

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО  ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ   ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
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Цена 2 коп.

« мов и

{ Об этом лучше слов говорят
! цифры. Если на 30 декабря
? 1974 года в расчете на корову
! в «Родине» было получено
{3,126 килограммов молока при
К годовом- обязательстве 3,000, то
{ 31 декабря, как свидетельству-

итог составил 3,131

С подъёмом встретили Обращение ЦК КПСС
к партии, к советскому народу горняки проход-

ческой бригады шахты № 3, которую возглавля-

ет делегат XXIV съезда КПСС, заслуженный шах-

тер РСФСР В. М. Кузнецов. В письме на имя

ЦК КПСС и лично Генерального секретаря тов.

Л. И. Брежнева горняки пишут:

Мы одобряем и горячо поддерживаем Об-
ращение ЦК КПСС к партии, к советскому наро-

ду. Наш коллектив брал встречный план: завер-

шить бригадную пятилетку к 30 июля 1975 года.

Обращение Центрального Ко-
митета к партии, к советскому

народу нашло горячий отклик

у химиков газогенераторной станции комби-
ната «Сланцы». Во всех технологических сменах

прошли собрания трудящихся, на которых были
единогласно приняты письмо в адрес ЦК КПСС,
Генерального секретаря ЦК КПСС товарища

Л. И. Брежнева и повышенные социалистические

обязательства на 1975 год.

Бригадир операторов В. Н. Баранов, механик

Г. А. Зуев от имени всего коллектива газогенера-

торной станции призвали всех трудящихся пред-

приятия направить усилия на досрочное выпол-

нение плана девятой пятилетки.

! ет сводка,
. { килограмм,    или на  202 кило-

! грамма   больше в сравнении с
! этим же .периодом прошлого го-

8 да;
По итогам года мог и должен

{ был   соперничать   с  «Родиной»
{ совхоз    «Старопольский».     Он
I имеет «плюс» к прошлому году
{ 27  килограммов молока от ка-

{ ждой коровы, но подвела нера-
{ сторопность      специалистов     и

! прежде всего главного инженера
} хозяйства Г. Ю. Штейнберга и
{главного зоотехника Т. Н. Рос-
{ ляковой. Один не обеспечил ра-
! боту механизмов для запарива-

{ ния соломы, другой,    ссылаясь
. .                                                      { на первого, палец о палец    не
Мы досрочно завершили четырех-}           ^                     чтобы           а

летний   план -  23 сентября  1974{^ ^сех ф ермах П р ИГ отовлялись

года.        Работая        по      методу < пльн0    в   результате   в ок-

бригадного  подряда,    мы в  последнем квартале ! т ^б       и  нояб р е   произошла   ог-

1974   года   прошли   дополнительно   к   4-летнему !        ная пя молока         ойно .

плану 3.115 метров подземных выработок вместо в |;    ста д а                 —

3.000 по обязательствам,                                               ^      ^

О значении   организаторской
В ответ на Обращение     коллектив бригады ! роли    специалистов,     сельских

решил: на основе внутренних резервов, высокой { Советов,    о   развитии социали-

организации труда пятилетний план проходки за- { стического соревнования     МОЖ-

вершить не 30 июля, а 1  июня    1'975 года.           { но   судить     ПО  второй  колонке

Под  письмом подписались все члены брига- { ^«Д™-  Из  всех  пяти  хозяйств
ды, возглавляемой В, М, Кузнецовым,                      ™ декабрь с плюсом идет лишь

'                                     } совхоз    «Сланцевский».    Сюда
--------------------------------------------                                         "*                { пришел    главным   зоотехником

< молодой специалист А.  С.  Ми-
СР|   ̂ \   О   ^Ч       у   ЛЛ    ДД    ШЛ   |Л   ^Ч   В ? шакин, который сумел правиль-

I II   ^^   О   ^^       УЧ   вП   Й^Х   г|   14   ^^   В { но  организовать переход  скота

В ОТВЕТ НА ОБРАЩЕНИЕ ЦК КПСС К ПАРТИИ,

К   СОВЕТСКОМУ   НАРОДУ
КАК БОЕВУЮ ПРОГРАММУ ДЕЙСТВИЙ НА 1975-й, ЗАВЕРШАЮЩИЙ ГОД ДЕВЯТОЙ ПЯТИ-

ЛЕТКИ ВОСПРИНЯЛИ СЛАНЦЕВЧАНЕ ОБРАЩЕНИЕ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС К ПАРТИИ,
К СОВЕТСКОМУ НАРОДУ. НА ПРЕДПРИЯТИЯХ В ЭТИ ДНИ ПРОХОДЯТ МИТИНГИ И РАБОЧИЕ СО-
БРАНИЯ, НА КОТОРЫХ КОЛЛЕКТИВЫ ТРУДЯЩИХСЯ В ОТВЕТ НА ПРИЗЫВЫ ПАРТИИ ПЕРЕСМАТРИ-
ВАЮТ РАНЕЕ ПРИНЯТЫЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, НАМЕЧАЮТ БОЛЕЕ ВЫСОКИЕ
РУБЕЖИ.

В    РЕДАКЦИЮ     ПОСТУПАЮТ     ПЕРВЫЕ     СООБЩЕНИЯ ОБ ЭТОМ.

ПЯТИЛЕТКУ    ЗАВЕРШИМ   ДОСРОЧНО

получить

были; _

ЕДИНОЕ
СТРЕМЛЕНИЕ
В ответ на Обращение

Центрального Комитета
КПСС к партии, к совет-

скому народу проходчики

шахты «Ленинградская»
наращивают трудовой
теми. По-удариому рабо-
тает бригада Ивана Яков-
лева. Минувший год она

завершила перевыполне-

нием своих обязательств.
Проходчики обязывались
пройти сверх плана не

менее 550 погонных мет-

ров горных выработок, а

прошли 601 метр. Твер-
дым оказалось шахтер-

ское слово.

А за четыре года девя-

той пятилетки бригада
прошла сверх производ-

ственной программы поч-

ти два километра горных

выработок. Шахтеры ре-

шили досрочно завершить

и задание пятого, завер-

шающего года пятилет-

ки.

А. ФИГУРИН,
- ^                         рабкор.   I

$ но
< на    стойловое   содержание.    В

Коллектив  ГГС обязался: выполнить годовой } этом ему значительную помощь
план по выпуску продукции к 27 декабря;             у оказал Пелешский сельский Со-

е                                   ~                              ^ вет и его председатель   А. И.
опппп^ « Т -% СптРХПЛаНОаОИ прояукции на Иванова. Жаль только, что и
1 2 °в °°° Ру ^ е .и ' 3 - 000 тонн с * е Р*™ а » ов °'° слан ^ специалисты, и сельский Совет
це ого масла,                                                           {поздно принялись за дело. Ина-

внедрить 30 рационализаторских   предложе- < Ч е    бы   совхоз   «Сланцевский»
ний с экономическим эффектом 25.000 рублей;     * по   итогам   года   мог  выйти   на

50.000 рублей  сверхплановой  при- 5 одно из первых мест.     Ему не

и хватило 147 килограммов моло-
сэкономить 400.000 киловатт-часов    электро- ^ ка от коровы, чтобы выполнить

энергии и  3.000  гигакалорий тепловой энергии.  { годовое  задание.    Не    хватило
^=^^^====^^^===^=^^^=^^^=_ =^^__ ^ этого количества потому, что не

} было своевременно предприня-
? то должных мер для подъема
^ продуктивности скота.  Идея по-
< точного метода заготовки вита-
» минных кормов пришла также
{ поздно.
{ Кстати, нашла она широкое
{ 'Применение лишь в Загривском
! отделении,  где местные умель-

цы смогли сконструировать аг-
регат, способный обеспечивать
витаминным кормом четыре
фермы.

Инициативой загривцев за-
интересовалось межрайонное
производственное         объедине-
ние совхозов. И не случайно.
Механизмы, перерабатывающие
сырье в ценные корма, нужны

для каждого хозяйства, для ка-
ждой фермы.

Минувший год ушел в прош-
лое. Но крепкая трудовая дис-
циплина, высокая организован-
ность, строгое соблюдение зоо-
технических правил на всех жи-
вотноводческих фермах оста-

лись. В этом нетрудно убедить-
ся на примере совхоза «Авро-
ра», где партийная и профсо-
юзная организации, учтя кри-

тические замечания, сделанные
на заседании городского коми-

тета народного контроля, раз-

вернули боевое соревнование

среди животноводов под деви-

зом «От высокого качества

труда передовиков— к высокой
эффективности труда коллекти-
ва». Этот девиз горячо поддер-

жан коллективами ферм Перни-
цы. Дубок, которые в прошлом

году по надоям в расчете на ко-

рову приблизились к четырёх-
тысячному рубежу. Руководите-
ли этих коллективов коммунист

А. И. Минина и В. И. Махонь-
кова заявили: «В новом, году

будем трудиться еще лучше».

На рабочий ритм современ-
ной фермы влияют и такие фак-
торы, как надежность обеспече-
ния электроэнергией, запасны-

ми частями к оборудованию
фермы. К сожалению, здесь
еще много неувязок, а то и про-

сто недоразумений, граничащих
с безответственным отношени-

ем к делу. Ну, скажем, что зна-
чит отключить электроэнергию

во время дойки хотя бы на час
на животноводческом комплек-
се Выскатка да и на любой фер-
ме? Это не только недополучить

большого количества молока, но
еще и обречь животных на ма-

стит вымени. Между тем «Сель-
энерго» такие «легкости» допу-

скает, и довольно часто.

Повышая требовательность к
животноводам, необходимо со-

средоточить усилия на органи-
зации бесперебойного матери-

ально-технического снабжения
ферм, обеспечения бесперебой-
ной работы техники и оборудо-
вания. В принятии этих мер
не последнее место должно за-
нять районное объединение
«Сельхозтехника» .

1975 год вступил в свои пра-
ва. Какой будет дальнейшая
работа ферм, зависит от того,
как специалисты, бригадиры,
партийные, профсоюзные и
комсомольские организации сов-

хозов сумеют организовать де-
ло в каждом животноводческом

коллективе.
А. МИХАЛОВ.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в совхозах района на 31 декабря 1974 года

(в килограммах)

Наименование
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«Сланцевский»
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С каждым годом на ремонтно-мехаиическом заводе

увеличивается объем продукции литейного производст-

ва. Это в основном запасные части к шахтным механиз-

мам и оборудованию, к электромоторам, которые выпу-

скает коллектиб литейного цеха. Заслуженным уваже-

нием здесь пользуется формовщик' В. И. Аиисимов, до-

стигший высоких трудовых показателей в социалистиче-

ском соревновании.

НА СНИМКЕ: В. И. Анисимов.

Фото   О. -Германа.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ, ПРОПАГАНДИСТОВ

ПО  ОСНОВАМ   ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА
И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

9 января 1975 года в кабинете политического просве-

щения ГК КПСС состоятся:

Для пропагандистов по основам советского законода-
тельства — консультация по очередной теме.

Начало в 14 часов.

Семинар политинформаторов.
Начало в 17' часов.                                          .

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.
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НА    ФИНИШЕПЯТИЛЕТКИ
В преддверии нового, 1975

года депутаты городского Со-
вета обсудили итоги выполне-
ния планов и обязательств оп-

С   X   СЕССИИ   ГОРОДСКОГО   СОВЕТА
ков  освоения  вводимых в  деи-  растениеводства

ределяющего года пятилетки и ствие производственных мощно- «Осьминский»
в     совхозах ные квартиры городского типа.

«Старополь-  В   городе   214  семей   справили

наметили плановые показатели. стей.  Так, в филиале швейного   скин» и «Сланцевский».              новоселье в новых квартирах и

утмрдили бюджёт~на~ёё"завер-   объединения «Маяк» за девять       Руководители  совхозов  мало   124 семьи  улучшили  свои жи-
шающий год.                                месяцев прошлого года простои   принимают   мер   к   повышению   лищные условия.     Однако жи-

ДОКЛ А ТЪШАЯ о плане раз-   составили 164 человеко-дня, на   качества продукции, слабо ис- лищная проблема остается ост-

вития' народного хозяйства   кирпичном заводе — 60, в лес-   пользуют резервы увеличения рой. Задача исполкома, руково-

"'ланцевского района на 1975   хозе — 57,. на комбинате   продуктов животноводства. В днтелей предприятий и органи-
гол председатель исполкома   «Стройдеталь» — 37 человеко-  некоторых совхозах не ведется заций в 1975 году — сосредо-

гоо'совета Н С Дятченков оста-  Дне"- -                должной борьбы за повышение точить внимание на решении
новился на итогах проделанного. Ежегодно из месяца в месяц  продуктивности молочного ста- вопросов инженерной подготов
Исполком городского Совета,   в районе не выполняется план   Да - Так, в «Осьминском» и ни
его отделы и управления, по-  ввода основных производствен-   «Сланцевском» снизились на- от
стоянные комиссии, отметил он,   ных фондов. План 11 месяцев   Дои молока на корову, в «Ось
держали выполнение социали-   по комбинату «Сланцы» выпол-   минском» и «Родине» — особен
стических обязательств и   ней только на 28 процентов, .по   но большой падеж скота.
встречных планов четвертого го-   производственному объедине- Говоря об итогах работы стро
да девятой пятилетки под по-   пню «Леиинградсланец» — на   ителей, докладчик отметил не- здравоохранения,

стоянным контролем. Система-   50, по совхозу «Старополь-  Удовлетворительное освоение
тически  подводились итоги  ра-   ский» —  на 31  процент.            капитальных вложени    на объ-

которая на сегодня отстает

жилищного    строи-

тельства  и  сдерживает  его.

Далее докладчик характери-

зует работу учреждений культу-

ры,   народного  образования     и

боты промышленности и сель

ского хозяйства, больше внима
пия уделялось анализам хозяй
ственной деятельности пред
приятии и организаций. Это спо
собствовало выполнению плано

вых заданий и социалистиче

ских обязательств.

Немаловажное влияние на

эффективность использования

оборудования и механизмов ока-

зывает       ритмичность    работы

ектах регенератного завода и

по дому СМУ треста «Коксо-
химмонтаж».

Сланцевский  участок   Кинги-

предприятий.   Зачастую  выпуск  сеппского     ремонтно-строитель
основной продукции увеличива-

ют только к концу месяца, квар-

ного управления хотя и выпол-

нил годовой план, но  работает

Говоря о проекте плана на

1975 год, докладчик приводит

контрольные цифры объемов
закупок сельскохозяйственных
продуктов от совхозов и от на-

селения, говорит о том, что дол-

жен быть построен 138-квар-
тирный дом в третьем микро-

районе,    введена      спортивная
нх ооязательств.                       тала, года. Это ведет к" резким  неритмично,    распыляет трудо   школа и СОздан задел на строи

С каждым годом все больше  колебаниям     в    использовании  ВЬ1е Ресурсы по многим объек-  тельстве   шкоды на   480   мест

внимания    уделяется производ-  оборудования. увеличению
там. Качество     строительных   продолжится

ству товаров народного потреб-  сверхурочных   работ,  текучести  1 Г̂^^\^,1Т^^Т^  водовода и капитальный ремонт

ления,    выпуск которых увели-   кадров.  На ряде вновь введен-   вом  сорваны сроки ввода мага-   жилья м Войдет в СТр0Й д^йству-
чился по сравнению с 1970 го-  „ых  объектов медленно   осваи-   зина ,. в Деревне  Кологриво    и   ющих ГОродская прачечная

дом на 73 процента. Удельный  вается проектный уровень  про-   контейнерной  площадки в  рай-       На реконструкцию   и    капи-

вес  товаров   народного   потреб-   изводства  продукции,  себестои-   ̂ -о-ипа                                  тальный    ремонт    дорог преду-

ления   в  истекшем  году   соста-  мости     и     производительности      |Ь^ьидл   к   характеристике   сматривается 2 900 000 публей

вил 35  процентов объема  про-  ТрУда.     Не  полностью  решены   ' г' Р^НЬ' "ГДпТя7яТикС пт^р    ™> позволит построить и каш.:
изводства   городских   предприя-  вопросы    повышения    качества   обслуживания, докладчик отме-   тально отремонтировать 25 ки-

тий.  В течение  11 месяцев все  товаров народного  потребления   тил'    что за   ^   месяцев  1У^4   лометрОВ дорог

промышленные        предприятия  и расширения их ассортимента,   года  шесть  торгующих органи-
С,                                г                зации района  из 14 не  выпол-
Велики    непроизводительные   нили плань1 товарооборота.   Ве-

потери рабочего времени. Толь-   лики     сверхнормативные   запа-

ко  за  первое  полугодие' истек-   сы   товаров,   что   отрицательно

шего года они составили .по рай-   влияет    на планирование  фон-

ону   6.815   человеко-дней.     По   дов в  1975 году   ^ е выполняя   с Р 0010,»1 к Уровню прошлого го-
сравнению   с   соответствующим   план товарооборота,    городской   Да "а 4 п Р0Чента-
периодом 1973 года потери    от   п.^^ ^,^^^о^„,,о^„„ г,п„о„2,„ п „_       Объем бытовых услуг по рай

выполнили ллан по объему реа

лизованной продукции. Молоч
ный и регенератный заводы

комбинат «Сланцы», производ

ственное объединение «Ленин
градсланец» досрочно выполни

ли годовые планы.

Второго декабря совхоз  «Ро

Розничный товарооборот го-

сударственной и кооперативной
торговли, включая оборот обще-
ственного питания, планирует-
ся в сумме 52 миллиона рублей

прогулов    увеличились на 171
года потери    от  ТОр Г систематически задержива

ону увеличится     до   1.380.000
лина»   выполнил   годовой  план   , ^ш ^ши    увеличились  на 1/1   ет  ввод  основных  фондов  тор-  ""^ ^еличи11:и     «"   у.*™.™>
дина»   выполнил   юдоьои  план   человеко-день,   в  том числе  на   т/ттн?      ппрппгшотнй       Таи   рублей,  или  увеличится на  11
и задание по реализации моло-   регенератном заводе -  на 71

ка, а четвертого декабря — по   на комбинате  «Стройдеталь»
его производству.

на  14,
планло реализац и молокГвьь   "онтеовноТзавопе"-^ ^м'4                              пор не 0ТкрЬ1Т -  П БСУЖДАЯ   ИТ0П
полнил и совхоз «Аврора». Все   ймЙЙЬственяом        о6ър™Н р   Аналогичное положение и с ма- ^ нения плана и обяг

производственном        объедине
в октябре завершили  нин   «Леиинградсланец»   -   на

45  человеко-дней.
Подобное положение и в стро-

совхозы

годовое задание по сдаче госу

дарству мяса.

□ МЕСТЕ С ТЕМ, отмечает до

ленностн

имелись      определенные   недо

статки. Так, кирпичный завод и

лесокомбинат не справились    с

сравниваемый  период   увеличи

лись  на 420 человеко-дней

гующих      предприятий.       Так,
9-этажный  жилой дом сдан    в  ^оц„еант̂ ' в сельскои местности
эксплуатацию еще в июне, а ма-

выпол-

обязательств
газином,  расположенным  в  до-  за истекший год, план и бюджет
ме № 51 по улице Кирова.        на завершающий год пятилетки.

За   годы   девятой   пятилетки  депутаты отмечали достигнутое,

в городе и районе проведена оп-  делились опытом работы посто-

высказывали

замечания и пред-

быта, укреплению ее материаль-  ложения.

но-технической базы. Это позво-       Депутат Т. А. Андреева, вы-

государству  лило увеличить объем бытовых  ступая' от постоянной  комиссии

кладчик,  в работе промыш-  ^^"^«^рго^^рмени6 ПОв   Ределенная работа по развитию  янных комиссий,
ности и сельского хозяйства      ^               "     р,^     ,,Гот,мии   и   совершенствованию   службы   критические зам(

В результате

установленными заданиями по   только за 9 месяцев недодано услуг "населению в 1,4 раза, в горсовета по жилищно-комму

выпуску валовой продукции, а   продукции на 190.000 рублей, том числе в сельской местности нальному хозяйству и благо-
консервный, регенератный, кир-  а строительным трестом № 63 — в 1,7. Объем услуг на 1 жи- устройству, отметила большую,
пичный заводы и лесокомбинат   не освоено 29,2 тысячи рублей теля возрос в целом по райо- настойчивую работу гориспол-

— по росту производительности   капиталовложении, произведет
труда                                            венным   объединением  грузово

ну с 16 рублей 84 копеек до 23   кома и предприятий  города  по

рублей 07 колеек, в том числе  переселению трудящихся в бла-
Не  выполнен план производ-  го  автотранспорта не яеревезе-  на одного сельского жителя —   гоустроенные   квартиры  из   ба

ства по изготовлению запасных  но 3.800 тонн груза
частей районным объединением              цифры    говорят о   том

с 8 рублей 54 копеек до 14 руб-  раков. Она приводит цифры, по-

лей 28 копеек.  Однако служба  называющие,  что за последние

«Сельхозтехника»,    по вывозке  11Т0 на перечисленных предприя-  быта    отстает от темпов роста  шесть лет снесено более 80 ба
древесины   —   лесокомбинатом,  ТН2Х и в организациях ослабла  услуг,     предусмотренных пяти-  раков общей площадью, превы-

по производству кирпича и же-

лезобетонных    изделий — кир-

пичным  заводом.
За четыре    года    пятилетки   1Э75   году

работа по укреплению трудовой летним планом. Отставание за тающей 13.000 метров. " Вы-
дисциплины. На это необходи- з года и 11 месяцев достигло полняются наметки и по капи-

мо обратить  особое внимание в   336,5  тысячи   рублей.   Служба  тальному ремонту жилья. Хоро-

Д
быта в целом еще не отвечает шо справляются с этой задачей

АЛЕЕ ДОКЛАДЧИК ОСТА- современным требованиям и не управление коммунального хо-

НАВЛИВАЕТСЯ на резуль-  удовлетворяет возросших запро-
производительность труда воз
росла на 26,3 процента. Увели
чилась и фондоотдача.   Выпуск  тэтах работы совхозов   й  сель-  сов населения.
валовой продукции на  1  рубль  скохозяйственных  предприятий,
стоимости   промышленно-произ-   Он обращает   внимание   на то.

Исполком городского Совета,
говорит   далее докладчик,     со-

водственных фондов увеличился  что   темпы   роста производства   вместно с руководителями пред-

соответственно  с 84  до  95 ко-   молока не обеопечивают выпол

пеек.                                             нение пятилетнего плана. Отста
Однако эти показатели могли   вание   составляет   2.210   тонн

быть выше,    если бы на пред

зяйства горисполкома, комбинат
«Сланцы»,        жилищно-комму-

нальные отделы цементного за-

вода и строительного треста

№   63.
Вместе с тем постоянная ко-

приятиях города уделяли боль-
ше внимания повышению коэф-
фициента сменности, ликвида-

ции простоев,  сокращению сро-

НОМБИНАТ «СЛАНЦЫ».

приятии и директорами совхо-

зов принимал меры к решению миссия, говорит далее Т. А.
жилищной проблемы. За три Андреева, отмечает и серьезные

На 813 тонн не выполняется года 1.831 семья получила но- недостатки. Город переживает

пятилетний план по производст- вые квартиры. Только за И ме- серьезные трудности в тепло- и

ву зерна. Докладчик приводит сяцев 1974 года свыше 200 се- водоснабжении, газификации
цифры высокой себестоимости мей тружеников сельского хо- квартир. Задачи, которые ста-

продуктов     животноводства     и  зяйства получили благоустроен-  вит горисполком перед застрой-
_________________________________________________________   щиками, не выполняются.  Ввод

котельной    цементного    завода
•У"'                                                                        затянулся.  Депутаты нашей по-

стоянной комиссии обеспокоены
медленным решением вопроса о

строительстве кольцевого газо-

провода в северной части девя-

того квартала города, недопу-

стимой затяжкой строительства
водовода.

Депутат А. Д. Керезь гово-

рит о достижениях передовых

коллективов службы быта и от-

дельных ее работников.
— Успехи, очевидны, — про-

должает оратор. — Но они не

позволяют нам закрывать глаза

на то, что запросы населения

удовлетворяются далеко не пол-

ностью. Как показали итоги че-

тырех лет, служба быта разви-

вается медленнее, чем намеча-

лось пятилетним планём. В до-Фото 0. Германа.

кладе приводились цифры, под-

тверждающие это. Государст-
венный план — закон. И каж-

дый случай невыполнения его

надо считать чрезвычайным
происшествием.

О том, как депутаты постоян-

ной комиссии по культуре вни-

кали в деятельность подведомст-

венных ей учреждений, расска-

зала в своем выступлении

Т. Ф. Менг. Сегодня учрежде-

ния культуры планируют рабо-
ту с конкретными социальными

и возрастными группами насе-

ления. Это начинают делать и

сельские клубы, библиотеки.
Дома культуры. Основа ее ус-
пеха — равнение на массовость

участия. Сегодня учреждения,

призванные организовать наш

досуг, должны работать в тес-

ном контакте с общественными
организациями.

Первые наши помощники —

сельские Советы депутатов
трудящихся, продолжает Т. Ф.
Менг. Очень внимательны к

-нуждам и запросам культра-
ботников в Старопольском, Пе-
лешском и Загривском сельсо-

ветах. Улучшаются контакты и
с партийными, профсоюзными
организациями. Так, секретарь

парторганизации третьего отде-

ления совхоза «Родина» тов. Ко-
лосова часто бывает в Попково-
горском Доме культуры, вни-

кает в его дела, проводит там
беседы. Постоянно контролиру-
ет работу клубов, библиотек
партийное бюро совхоза «Авро-
ра». А вот комсомольские сек-
ретари пока дорогу к учреж-
дениям культуры не находят.

Достижениям и проблемам
здравоохранения города и райо-
на посвятила свое выступление

депутат С. М. Латышева. Она
говорит о расширении помеще-

ний, их ремонте, о том, что уси-
лиями медработников удалось

добиться снижения заболевае-
мости рабочих промышленных
предприятий и совхозов, приво-

дит яркие цифры достижений и
вносит свои предложения.

— В 1975 году органам
здравоохранения совместно с.

администрацией производствен-
ного объединения «Ленинград-
сланец» необходимо организо-
вать медико-санитарную часть
для обслуживания шахтеров.

Депутаты нашей комиссии про-
сят исполком городского Совета
решить вопрос о строительстве

поликлиники в центральной ча-
сти города. Необходимость в

этом крайне острая: посещае-
мость поликлиник в городе на
сегодня достигла 550 человек в

день, а это не позволяет обес-
печить нормальное медицин-
ское обслуживание населения.

Необходимо также предусмот-

реть строительство санэпидстан-

ции или срочно расширить по-

мещение, которое она занимает.

Об организующей роли депу-
тата Выскатского сельсовета в

борьбе за повышение продук-

тивности сельскохозяйственного
производства говорила предсе-

датель исполкома этого сельсо-

вета Н. С. Аллнкас. Депутаты
и активисты многое сделали

для организации закупки моло-

ка и мяса у населения. Она рас-

сказала также о том, как ис-

полком, депутаты сельского Со-
вета контролируют и направля-

ют работу предприятий торгов-

ли, учреждений культуры,

здравоохранения, находящихся
на его территории.

С большой речью на сессии
выступил второй секретарь го-

родского комитета КПСС, депу-

тат горсовета А. П. Добрынин.
Анализируя причины отстава-

ния ряда предприятий, органи-

заций, совхозов, он говорил о

том, что эти причины кроются

в недостаточном контроле ' ис-

полкома и некоторых постоян-

ных комиссий за исполнением

решений, принимаемых Советом
и его органами. В пределах за-

конности постоянные комиссии,

исполкомы городского и сель-

ских Советов депутатов трудя-

щихся обладают властью, и ее

надо использовать в полную
меру,
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ГОРИЗОНТЫ      КУЛЬТУРЫ

БОЛЬШАЯ   РОЛЬ   БИБЛИОТЕК
Постановление ЦК КПСС

«О повышении роли библио-
тек в коммунистическом вос-

питании трудящихся и науч-

но-техническом прогрессе»

является составной частью

решений партии по идеоло-

гическим вопросам, приня-

тым за последнее эремя.

Оно свидетельствует о боль-
шой роли, которую партия

отводит библиотекам в соци-

альной и духовной жизни

нашего общества.
Население нашего района

обслуживает 39 библиотек
всех систем и ведомств, орга-

низовано 8 филиалов, 121
передвижная        библиотека.
Повышению эффективности
работы библиотек способст-
вует существенный рост и

улучшение книжных фондов.
Это явилось одним из важ-
нейших факторов привлече-

ния более широких кругов

читателей. В Сланцевском
районе число читателей со-

ставляет 36.645 человек.

Успехи библиотечной ра-

боты нашли отражение в обо-
гащении содержания, форм и

методов труда библиотека-
рей. Это прежде всего отно-

сится к работе по коммуни-
стическому воспитанию тру-

дящихся. Так, широкое рас-

пространение получили мас-

совые мероприятия, посвя-

щенные пропаганде ленин-

ской книги, общественно-по-
литической литературы. Это
и конференции, и Ленинские
уроки, и тематические обзо-
ры, и праздники политиче-

ской книги. Опыт такой ра-

боты распространяется через

систему курсов, семинаров,

научногпрактических конфе-
ренций, организованных на-

шими методическими центра-
ми.

Разнообразные формы
пропаганды книги, углублен-
ная работа библиотек в по-

мощь   слушателям и   пропа-

гандистам семинаров и школ
системы политпросвещения и

экономического образова-
ния способствуют тому, что

выдача общественно-полити-
ческой литературы из года в

год возрастает.

В нашем районе начата

работа и по созданию секто-

ра обслуживания работников
сельского хозяйства. Значи-
тельно укреплена материаль-
ная база библиотек.

Конечно, успехи значи-

тельны, этого нельзя не за-
метить. Но вместе с тем мы

не можем закрывать глаза на

существенные недостатки и

нерешенные проблемы. Од-
ним из крупных недостатков

является наличие мелких

библиотек. Речь идет о проф-
союзных библиотеках шахты

имени С. М. Кирова и реге-

нератного завода. Централь-
ная районная библиотека мо-
жет обслужить книгой трудя-

щихся этих предприятий пу-

тем      создания      филиалов.
Недостаточен уровень биб-

лиотечке -библиографическо-
го обслуживания работников
сферы обслуживания, рабо-
чих и служащих мелких

предприятий. Особого вни-

мания от библиотек ждут

специалисты народного хо-

зяйства.
В нашем районе библиоте-

ки централизованной систе-

мы могут полностью обслу-
•жить книгой все предприя-
тия и организации, если толь-

ко им будет оказана дейст-
венная помощь, поддержка

со стороны администрации,

партийных, профсоюзных и

комсомольских организаций.
А какое внимание уделяют

руководители, видно на рабо-
те передвижек. Вот уже два

месяца бездействует пере-

движка на ремонтно-мехаии-

ческом заводе, три месяца не

работает передвижка в дет-
ском саду № 15 строитель-

ного треста № 63. Однако
есть и хорошие передвижные

библиотеки. Так, лучшей в

городе считается передвиж-

ка в ПМК-15. Заведует ею

Г. И. Филонова. Активный
пропагандист книги, она су-

мела в 1974 году выдать

свыше 1.200 книг, из них 150
экземпляров технической и

сельскохозяйственной лите-

ратуры.

Доброго слова заслужива-

ют передвижки в отделе тех-

нического контроля комбина-
та «Сланцы», санэпидстан-

ции, лаборатории цементного

завода, майоликовом цехе,

на консервном заводе. Боль-
шую помощь библиотекарю
оказывает директор филиала
швейного объединения «Ма-
як»  Н. М.  Бойков.

Нельзя не сказать и о ма-

териально-технической обес-
печенности отдельных биб-
лиотек. К примеру, Чернов-
ская библиотека размещает-

ся в тесном помещении. Оче-
видно назрел вопрос о строи-

тельстве здания библиотеки
или же выделения лучшего

помещения. Иметь тесное

помещение библиотеки на

центральной усадьбе столь

перспективному совхозу «Ав-
рора» тоже не к лицу.

Особого внимания требу-
ет работа с молодежью. Это
большая и сложная пробле-
ма, для успешного решения
которой необходимы тесные

контакты между библиотека-
рями и комсомольскими ор-
ганизациями. В свое время

был составлен большой и хо-
роший план работы библио-
тек с комсомольскими орга-

низациями. Сегодня же надо

прямо сказать — не вина
библиотекарей, что план ос-
тался только на бумаге. ГК
ВЛКСМ и первичные комсо-
мольские организации не

оказали библиотекарям су-

щественной помощи в нала-

живании совместной работы.
Мощным стимулом в ра-

боте библиотек всех систем

и ведомств явилось Всерос-
сийское социалистическое
соревнование за улучшение

библиотечного обслуживания
населения. У нас в районе
за последнее время несколь-

ко улучшилась гласность,
появились новые формы в

соревновании — соревнова-

ние за звание «Лучший по

профессии»,          проводятся

«Дни культраббтника», на
которых подводятся итоги за

год, принимаются годовые со-

циалистические обязательст-
ва, работники культуры вы-

зывают на соревнование друг

друга, проводится посвяще-

ние новичков в свою профес-
сию. По итогам социалисти-

ческого соревнования 1974
года ведущее место занима-

ют районная детская библио-
тека, Выскатская и Загрив-
ская сельские библиотеки.

Большое внимание в по-

становлении ЦК КПСС уде-

лено обеспечению библиотек
кадрами, созданию для них

необходимых жилищных ус-

ловий, централизации —

важнейшему средству улуч-

шения библиотечного обслу-
живания населения. У нас

централизованная система

объединила 16 библиотек —

районную, городскую, две

детских, 12 сельских. В на-

стоящее время межведомст-

венный совет нашего района
разработал и уже осуществ-

ляет ряд очень ценных и осо-

бо необходимых мероприятий
по координации и коопери-

рованию деятельности биб-
лиотек всех систем и ве-

домств. И это начало нашло

одобрение в областном орг-

комитете.

Н. АЛЕКСЕЕНКО,
заведующая       отделом
пропаганды н   агитации

ГК КПСС.

Хабаровский край. В десятки

портов мира уходят из Ванино
океанские корабли под совет-

ским флагом. Ордена Трудового
Красного Знамени Ванинский
порт — морские ворота огром-

ного края.

Сложное хозяйство требует от

портовиков четкой, слаженной
работы, умелой организации

труда. И ванинцы успешно

справляются с производствен-
ными заданиями.

На снимке: к причалу подхо-

дит прибывший из рейса паром-
ледокол «Сахалин-1».

Фотохроника ТАСС

К  ВАМ   ПРИШЕЛ  ПОКУПАТЕЛЬ
КАК      ВАС      ОБСЛУЖИВАЮТ?

В редакционной почте иногда встречаются письма о тор-
говле. Авторы их жалуются на низкую культуру обслуживания
покупателей, на отсутствие тех или иных товаров, на несоблюде-
ние режима работы и т. д. Но скажем прямо: не все недостатки
к торговле зависят, от продавца. Иногда он отказывает покупа-
телю потому, что не завезли своевременно товар. Продавец в
растерянности, не может дать консультацию, потому что не
имеет достаточных знаний...

Сегодня мы предлагаем вниманию читателей заметку работ-
ника шахты № 3 А. Мазурина, в которой затрагиваются некото-

рые из проблем.

Я частый посетитель магази-
на и отделов по продаже радио-

товаров. Знаю немало способ-
пых и старательных продавцов.

Среди них есть такие, кто не
довольствуется коротенькой ин-

струкцией, прилагаемой к при-
емнику, дающей незначитель-

ные сведения, а ищет книги,
чтобы повысить свои знания в
области радио. Ведь хороший
продавец должен дать покупа-
телю подробную информацию,
посоветовать, помочь в выборе
вещи.

Времена, когда у нас не хва-
тало приемников, телевизоров,

давно прошли. Сегодняшний по-
купатель — очень требователь-
ный, придирчивый. Вот тут-то
и требуется    искусство:    выяс-

СМОТР    ПРОДОЛЖЕН
В последний день уходящего года в общежитиях ЖКО це-

ментного завода были подведены итоги смотра на лучшее содер-
жание и оформление жилой комнаты и красного уголка. Моло-
дые рабочие, проживающие в общежитиях (дом № 5 по улице
Жуковского и дом № 22-а по улице Маяковского) приняли ак-
тивное участие в этом мероприятии. В канун Нового года в
красных уголках установили нарядные елки, выпустили номера
праздничных стенных газет с дружескими пожеланиями жиль-
цам и обслуживающему персоналу. Победителям вручены по-

дарки.
Советы общежитий решили продолжить смотр в первом по-

лугодии 1975 года. Итоги будут подводиться к 23 февраля,
8 марта и 1 мая.                                        В. РЫЖАКОВ,

рабкор.

нить вкус покупателя, дать хо-
рошую рекомендацию.

Нет смысла предлагать рос-
кошный акустический агрегат

человеку, приобретающему ра-

дио лишь для того, чтобы утром
проверить часы или прослушать
последние известия. И, наобо-
рот, покупателю, отдающему

предпочтение хорошему звуча-
нию, нельзя навязывать мини-

атюрный «Микро» только из-за
того, что требуемого приемника
в продаже нет. Такие принуди-

тельные покупки даже обходи-
тельному продавцу, как прави-

ло, не удаются, а покупатель

уходит недовольным.
Показ радиотоваров— совсем

не простая вещь. Одному поку-

пателю надо умело и доходчиво
показать и объяснить все до

малейшей подробности. Другой,
напротив, хочет попробовать
все сам, и беда продавцу, усо-
мнившемуся в его технических

знаниях.

Покупатель бывает и недо-
верчив. Малейший шелест или

искажение настораживают его.

А приемник бывает не при чем,

виноваты атмосферные или
«индустриальные»  помехи.

Вот тут-то и нужны продав-
цу достаточные знания и уме-

ние все объяснить так, чтобы
покупатель понял и поверил. Но
это не значит «забросать» его

техническими терминами.

Уместно заметить, что наши
магазины, продающие радиото-
вары, «Экран», «Культтовары»,
«Октябрьский» не оборудованы
по-настоящему и не могут пред-
ставить радиоприемник, телеви-

зор лучшим образом. В них нет
помещения, решенного акусти-
чески в приближении к быто-
вым помещениям.

Для приемника нужно место.
Они не должны стоять один на
другом: это мешает оценить их

внешний вид.
Как и хороший продавец, ма-

газин сам должен помогать про-
давать. Хорошо оформленная
витрина является его визитной
карточкой. Она не должна быть
однообразной. Здесь лучше от-

дать предпочтение красивому
оформлению, а не количеству

выставленного товара.

Случается, что в магазине
нет нужного товара. Обязан-
ность продавца узнать, когда он
будет, а не говорить: зайдите
через недельку, потом еще и
еще. Так можно потерять дове-

рие покупателя.

Покупатель любопытен, но
боится быть обманутым. Для
несведущего человека радиове-

щательный приемник представ-

ляется полным таинств прибо-
ром. Если покупатель выбрал
нужную вещь, надо дать ему
возможность еще и еще раз в

спокойной обстановке проверить

ее.

, Многие из продавцов не уде-

ляют, на мой взгляд, достаточ- )
ного внимания юным покупате-
лям — сегодняшним и будущим
радиолюбителям, полагая, что

не стоит обременять себя их
вопросами. Это совершенно не-

верно.
А.   МАЗУРИН,

рабкор.

Памятник Красным партиза-
нам, героически погибшим в

1919 году, в Кызыле — столи-

це  Тувинской АССР. ~
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СПАРТАКИАДА
ЗДОРОВЬЯ

Наступил зимний сезон — по-

ра увлекательных видов спорта.

Главное событие этой зимы —

восьмая спартакиада профсою-
зов. Поэтому первостепенная за-

дача всех физкультурных и

прежде всего профсоюзных ор-

ганизаций состоит в том, чтобы
создать все условия для благо-
приятного проведения массовых
соревнований, культурного от-

дыха трудящихся.

Восьмая зимняя спартакиада
обещает быть самым массовым,

самым интересным и очень важ-

ным событием в нашей стране.

И, чтобы она действительно бы-
ла массовой, нужно, чтобы во

всех профсоюзных комитетах

были готовы к ее встрече. А
это значит иметь во всех кол-

лективах достаточное количест-

во лыж, коньков, должны быть
подготовлены спортивные пло-

шадки, проложены лыжные

трассы, организованы прокат-

ные базьГ; Сейчас все выходные

дни должны стать днями здо-

ровья. Активный отдых помога-
ет и взрослым, и детям наби-
раться сил, закаляет организм.

Комитет по физической куль-
туре и спорту разработал поло-

жение о городской спартакиаде.

Она будет проведена по широко

доступным видам, например, по

лыжам, конькам, хоккею с мя-

чом и так далее. Всего за зим-

ний сезон комитет планирует

проведение 10 — 12 соревнова-
ний. Сборные команды коллек-
тивов физкультуры и ДСО при-

мут участие в городских сорев-

нованиях, а также в областных
спартакиадах, проводимых обко-
мами профсоюзов.

Соревнования в коллективах
физкультуры и ДСО должны

пройти в два—три тура, особен-
но по лыжам и конькам.

Однако намеченные меро-
приятия требуют от всех физ-
культурных, комсомольских и

профсоюзных организаций твор-

ческого поиска, инициативы,
смекалки и выдумки.

На стадионах необходимо
провести ряд соревнований и
открытых стартов на призы. А
вообще надо заметить, что у
нас мало самобытных и коло-

ритных соревнований, которые
ставили бы своей целью во-
влекать как можно больше, на-
пример, лыжников и конько-

бежцев. Хорошо было бы, если
в коллективах физкультуры го-

рода и района организовали
лыжные старты семей, а увен-
чает эти старты в городских со-
ревнованиях состязание за зва-

ние, например, «Лучшая семья
лыжников г. Сланцы». Все это,
несомненно, наполнило бы но-
выми красками сезон восьмой
зимней профсоюзной спартакиа-

ды.
А. МИХАИЛОВ,

председатель городского

комитета по физкультуре в

спорту.                               __



первый вратарь мира
Кто хоккейный вратарь мира

№ 1? На этот, казалось бы,
сложный вопрос сейчас ответить
очень легко— голкипер москов-

ской команды ЦСКА и сборной
СССР Владислав Третьяк.

Блестяще провел Владислав
вторую   серию    встреч    между

сборными командами СССР и

Канады в сентябре — октябре
1974 года. Особенно велик его

вклад в общий успех в трудных

матчах в канадских городах.

Даже Бобби Халл со своим

«пушечным» броском часто па-

совал перед мастерством совет-

ского  вратаря.

Сейчас Третьяку идет 23-й
год. Полжизни он в спорте.

Начинал десятилетним мальчи-

ком в ЦСКА, здесь играет и

сейчас. Женат, супруга Таня—

студентка.   Растет сын  Димка.
У Третьяка отличная реак-

ция, высокий рост — это все

очень нужно хоккейному вра-

тарю, а самое главное — он ис

ключительно смелый парень.
Товарищи уважают Третьяка.

Они выбрали его комсоргом

сборной. На съезде комсомола

Владислава избрали членом ЦК
ВЛКСМ.

На снимках: чемпион Олим
пийских игр, мира и Европы
Владислав Третьяк; Владислав
с женой Татьяной и сыном Ди
мой;  В.  Третьяк в игре.

Фото В. Ун Да-сина.
Фотохроника ТАСС

Антонине  Васильевне
КЛЮШКИНОИ

Сердечно поздравляем с днем
рождения. Желаем крепкого
здоровья, успехов в труде и
личного счастья.

Коллектив Сланцевской
нефтебазы.

Евгении Георгиевне
ЕРМОЛАЕВОЙ

Поздравляем с днем рожде-
ния, желаем здоровья, бодро-
сти, вечной молодости, успехов

в работе.
Расчетный отдел торга.

Нине Владимировне
НАСТАСЬИНОИ

Горячо поздравляем с днем
рождения. Желаем крепкого
здоровья, долгих лет жизни,
бодрости духа и счастья в лич-
ной жизни.

Коллектив школы № 9.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ   МОСКВА

ВТОРНИК, 7 ЯНВАРЯ
9.30 — Цв. тел. «Приключе-

ние с продолжением». 10.00 —

Премьера художественного те-
лефильма «Отец мой — ма-
ляр». 11.20 — «Клуб кинопуте-

шествий». 17.35 — Цв.
тел. Премьера телевизионного
многосерийного мультфильма
«Волшебник Изумрудного горо-
да» 6-я серия — «Тайна кол-

дуньи Гингемы». 18.15 — Цв.
тел. «В каждом рисунке —

солнце». 19.00 — Концерт.
19.45 — «Трибуна писателя».
Выступление Г. Маркова. 20.00
— Цв. тел. Премьера телеви-

зионного многосерийного худо-

жественного фильма «Пуччи-
ни», 2-я серия. 21.00 — «Вре-

мя». 21.30 — Премьера художе-

ственного телефильма «Слово
Андроникова». 22.35 — Кон-
церт.

СРЕДА, 8 ЯНВАРЯ

9.30 — Цв. тел. «Как рисуют

сказку». 10.15 — Премьера
телевизионного многосерийного
художественного фильма «Рас-
сказы о Кешке и его друзьях».

1-я серия. 11.25 — «Сегодня
только вальс». Концерт.    14.35
—     Премьера телевизионного

документального фильма «Село
на сибирском тракте». 14.50 —

«Борис Горбатов». Передача по

литературе. 15.35 — Цв. тел.

К 70-летию первой русской ре-

волюции.          Художественный
фильм «Пролог». 17.10 —

«Наука сегодня». 17.40 —- Цв.
тел. Премьера телевизионного
многосерийного мультфильма
«Волшебник Изумрудного горо-
да». 7-я серия— «Корабль ста-
рого моряка». 18.15 — Цв. тел.

«Веселые нотки». 18.30 —

Фильмы, удостоенные премии

на XVII Лейпцигском междуна-

родном кинофестивале докумен-
тальных и короткометражных

фильмов. Телевизионный доку-

ментальный фильм «Камарадас
—  товарищи!». 19.45 — Пре-
мьера телевизионного многосе-
рийного художественного филь-
ма «Пуччини». 3-я серия. 21.00
—   «Время». 21.30 — Цв. тел.
Чемпионат СССР по фигурному
катанию. Парное катание.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД
ВТОРНИК, 7 ЯНВАРЯ

16.50 — Программа передач.

16.55 — В дни школьных кани-
кул: «Всадники». Художествен-
ный фильм. 2-я серия. 18.10 — '
Новогодние интервью. Цв. тел.

18.30  — Для детей: «Ребятам

МЕНЯЕТСЯ ЛИ КЛИМАТ?

о зверятах». 19.00 — Новости.
Информационный выпуск Ле-
нинградского          телевидения.

19.20 — «Добры молодцы».

Концерт. Цв. тел. 19.50 —

Р. Киреев. «Атлантика». Теле-
спектакль. 1-я серия. 21.05 —

«Художник». Обозрение. 21.40
— «Атлантика». Продолжение
спектакля. 22.25 — «Наши го-

сти». Поет  Мичел.      Цв.  тел.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 ян-

варя —   «Ни пуха,    ни пера».

Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Озорные братья». Нача-
ло в 15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 7 января — художествен-

ный фильм «На дальних бере-
гах». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. Новый художествен-

ный фильм «Пусть он останет-

ся с нами». Начало в 15 часов.
КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 ян-

варя — цветной широкоэкран-

ный художественный фильм
«Ресторан господина Септима».
Начало в 11, 14, 18.15, 20.10,
22 часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 16 ча-

сов. 8 января — новый цветной
художественный фильм «Зем-
ные и небесные приключения».
Начало в 11, 14, 18.15, 20.10,
22 часа. Для детей. «Кавказ-
ская пленница». Начало в 16
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 января

— «Есення». Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Про Витю,
про Машу и морскую пехоту».

Начало в 15 часов.

СЛАНЦЕВСКИЙ СКОТОПРИЕМНЫЙ ПУНКТ
КИНГИСЕППСКОЙ СКОТОЗАГОТОВИТЕЛЬНОЙ КОНТОРЫ

ПРОИЗВОДИТ

ПРИЕМКУ СКОТА ОТ НАСЕЛЕНИЯ
в    каждый    понедельник г,   8   часов   до    13    часов на

территории Сланцевского мясокомбината.
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

ТРЕБУЮТСЯ

ДЕЖУРНЫЕ,
КОЧЕГАРЫ,
ЗАВ. КЛУБОМ,
АККОМПАНИАТОР.
Адрес: г. Сланцы, ул. Ки-

рова, дом № 16. Телефон
№ 2-20-78.

Ленинградский ученый про-

фессор А. А. Борисов' отвечает

на этот вопрос утвердительно.

Разумеется, речь идет не о гло-

бальных переменах в Ленингра-
де и пригородах, а частичных.

Но и они существенны.

Во всяком случае, климат

Ленинграда стал .теплее, чем в

первые годы существования го-

рода на Неве. Немалую роль в

этом сыграли также санитарно-

гигиенические        мероприятия,

массовое озеленение, проведе-

ние лесонасаждений и ряд дру-

гих работ, связанных с плано-

вым воздействием на климат,

которое осуществляют совет-

ские люди в густонаселенных

городах.

Любопытно, что условия в

ряде мест, близко расположен-

ных^ к городу, отличаются от

ленинградских. Так, в Леваше-
ве с ноября по март средняя

температура на градус ниже ле-

нинградской, в., морозные же

ночи разница возрастает даже I
на 10 градусов. Выяснена ин-

тересная подробность — микро-
климат песчаных дюн в районе
Сестроредка теплее, чем в дру-

гих прибрежных районах.
По определению географов,

неустойчивость погоды в Ле-
нинграде и окрестностях вызва-

на систематическим активным
обменом воздушных масс раз-

личного происхождения: аркти-

•■еского, атлантического, конти-

нентального и даже тропическо-

го. Начиная с 1920 года все

■шще появляются глубокие цик-

лоны, несущие много тепла и
влаги. Увеличились влажность

воздуха и облачность. РяД лет
осенью и зимой температура
была невысокой, а в декабре не

опускалась ниже нуля. Это по-

тепление ощущается и нынче.

(ЛенТАСС)

ПАМЯТНИКИ НАРОДНОЙ МЕДИЦИНЫ
Впервые изучен ряд лечебни-

ков, травников и других памят-

ников русской народной меди-

цины, обнаруженных во время

последних экспедиций на Север,
предпринятых учеными Пуш-
кинского дома. Многие из най-
денных рукописей анонимны и

не датированы.

Любопытен сборник «Про-
кладный ветроград», где инте-

ресен раздел: «что обтекарю до-

ведется знати и ведати, всяки

травы и цветы, корения и чу-

мы всякие и по дохторскому

приказу лекарство всякое, со-

ставы всякие составливать про

здоровья всяких людей».

В других книгах-рукописях
мы находим сведения о целеб-
ных свойствах минералов, по-

лезные   гигиенические   советы.

характеристики любопытных
бытовых фактов русской жизни
в XVII— XVIII веках. Вот толь-

ко несколько заголовков из од-
нон рукописи: «О хлебах вся-
ких». «Учение о нулсе», «О
кровопускании».

Эти и другие находки, среди

которых ряд совершенно неиз-

вестных ранее, как, например,

«лечебник Вениамина», значи-

тельно обогащают наши пред-
ставления о медицинском искус-

стве в древней Руси. Они вме-

сте с тем являются примеча-
тельными памятниками культу-

ры русского народа.

(ЛенТАСС)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКИЙ ОБЩЕТЕХНИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР
НА ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ В ИНСТИТУТЫ.

Обращаться в деканат факультета: ул. Ломоносова, 12. Те-
лефон № 4-14^01 (утром — с 9 до 13 часов, вечером — с 18.30
до 20 часов).                                  .                                      .

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙН0

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
БУХГАЛТЕРЫ,
ШОФЕРЫ,
ДИРЕКТОР ЗАГОТКОНТОРЫ,
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ ПРОМТОВАРНОЙ ЛАВКИ.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

ПЕЧНИК-ОБМУРОВЩИК,
ШОФЕР НА ДЕЖУРНУЮ АВТОМАШИНУ (пенсионер),
ДЕЖУРНЫЕ СЛЕСАРИ (пенсионеры),
ШОФЕР НА АВТОМАШИНУ «МОСКВИЧ»,
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИКИ.
Обращаться по адресу: ул.  Ремонтников, дом № 5.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСОКОМБИНАТ

ПРИГЛАШАЕТ  НА РАБОТУ
НАЧАЛЬНИКА ЦЕХА,
ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
ИНЖЕНЕРА ПО ТЕХНИКЕ БЕЗОПАСНОСТИ,
ХУДОЖНИКА-МАЛЯРА,
ШОФЕРОВ ЛЕСОВОЗНЫХ И БОРТОВЫХ МАШИН,
ПОМОЩНИКОВ КОЧЕГАРОВ.
Обращаться в отдел кадров. Телефон 1М° 2-21-69.
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